



**Fajar Cirebon**  
(Inspirasi, Ideologi)

# FAJAR CIREBON

HARIAN UMUM



DEWANPERS

No: 306/DP-Terdeferifikasi/K/X/2018

Harga Rp 3.500 EDISI 2648 TH. IX @fajarnews.com Fajar Cirebon www.fajarcirebon.com @fajar\_cirebon Fajar Cirebon SENIN - PON (26 JULI 2021/16 ZULHIJAH 1442 H)

LEBIH DEKAT LEBIH DALAM  
INFO IKLAN / INFO SIRKLASI : HUB: (0231) 8492199

## IAIN Terima Bantuan Hewan Kurban dari BSI Cirebon

**KESAMBI, (FC).-** Bank Syariah Indonesia (BSI) Area Cirebon memberikan bantuan hewan kurban berupa sapi ke Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon, beberapa waktu lalu.

Secara simbolis, hewan kurban tersebut diterima oleh Wakil Rektor II IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Dr Kartimi MPP di kampus setempat.

Branch Manager BSI KC Cirebon, Setiawan Surya Sumirat didampingi Founding Transactional Relationship Manager Area Cirebon, Taufik Rahmat Hidayat menjelaskan, pemberian hewan kurban ini tidak hanya dilakukan di wilayah Cirebon, tetapi juga seluruh Indonesia.

"Pemberian sapi untuk kurban ini memang rutin dilakukan setiap tahun di seluruh Indonesia, di setiap cabang. Jadi nasabah yang bekerjasama dengan BSI, kita memberikan bantuan berupa hewan kurban, sapi," katanya.

Bahkan, pihaknya pun bersyukur tahun ini masih dapat

memberikan bantuan hewan kurban kepada IAIN Syekh Nurjati Cirebon seperti tahun-tahun sebelumnya.

"Mudah-mudahan tahun depan lebih banyak lagi yang dapat kita berikan untuk kemashlahatan umat," tuturnya.

Sementara itu, Wakil Rektor II IAIN Syekh Nurjati Cirebon Kartimi kepada FC, Minggu (25/7) mengungkapkan, BSI merupakan salah satu mitra bank IAIN Syekh Nurjati Cirebon. Hewan kurban tersebut, kata dia, merupakan bantuan dari BSI yang dananya bersumber dari Corporate Social Responsibility (CSR) untuk IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

"Hari ini telah diserahkan satu ekor sapi dari Bank BSI sebagai salah satu mitra bank IAIN Syekh Nurjati Cirebon yang dimana pemberian bantuan hewan kurban ini oleh BSI sudah dilakukan setiap tahunnya. Alhamdulillah tahun ini kita diberi bantuan lagi satu ekor sapi untuk kurban di hari raya Idul Adha," tandasnya.  
(Agus/FC)



WAREK II IAIN Syekh Nurjati Kartimi menerima bantuan sapi untuk kurban dari BSI Area Cirebon.\*

## Mahasiswa IAIN KKN DR, Bantu Buku Gratis

pemuda dalam mendorong Desa Sehu Kulon Dean